

Di Hari Bhayangkara ke 76, Polres Tegal Kota Dapat Kejutan Dandim dan Danlanal Tegal

M.Nursalim - TEGAL.NETWORKS.CO.ID

Jul 4, 2022 - 12:53



Tegal - Di Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke 76 tahun 2022, Polres Tegal Kota mendapatkan kejutan dari Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh dan Danlanal Tegal Letkol Marinir Chanan di Mapolres Tegal Kota, Jumat (1/7). Kejutan tersebut merupakan bentuk apresiasi atas sinergisitas yang selama ini terjalin. Sehingga dapat bersama-sama dalam menjaga NKRI.

Puluhan personil Kodim 0712 Lanal dan Tegal Tegal beserta Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh dan Danlanal Tegal Letkol Marinir Chanan datang untuk memberikan ucapan Hari Bhayangkara ke 76 kepada Polres Tegal Kota. Sontak hal itu membuat personil Polres Tegal Kota siaga.

Hal itu dilakukan usai pelaksanaan upacara kenaikan pangkat atau Corp Rapot Puluhan anggota Kodim 0712 Tegal dan Lanal Tegal mengeruduk Polres Tegal Kota, mereka merangsek masuk usai upacara selesai.

"Kita mendapatkan kejutan dari Kodim 0712 Tegal dan Lanal Tegal, mereka menyampaikan selamat Hari Bhayangkara ke 76. Dan kita berbangga hati dan memberikan apresiasi sekali, hal ini menunjukkan sinergisitas yang luar biasa yang sudah kita laksanakan bersama, Semoga ke depan bersama kita tingkatkan sinergi untuk terus menjaga NKRI," kata Kapolres Tegal Kota AKBP Rahmad Hidayat.

"Mereka memberikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke 76, Pemberian selamat tersebut untuk Kapolres Tegal Kota dan jajarannya," ujarnya.

Diterangkan Dandim Letkol Inf Charlie, kejutan yang ia berikan tersebut sebagai bentuk sinergitas bersama antara TNI dan Polri sehingga ke depannya seluruh anggota bisa bersinergi dan bekerjasama dengan baik dalam rangka menjaga kondusifitas Kota dan Kabupaten Tegal.

" Kegiatan ini memang sudah kita rencanakan antara Kodim dan Lanal Tegal, dan ini adalah sebagai bentuk sinergitas kita TNI-POLRI, slogan sinertigas ini tidak hanya dikalangan atas saja akan tetapi sampai lapisan tingkat bawah sehingga kita harapkan kedepan akan lebih solid lagi dalam mengemban tugas dilapangan",terang Dandim. (Pendimtegal/Mn)